



Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISIS PELAKSANAAN BANTUAN REHABILITASI RUMAH TIDAK LAYAK HUNI (RTLH) KELURAHAN BANGSAL ACEH KECAMATAN SUNGAI SEMBILAN KOTA DUMAI

OLEH :

OJI SP HARAHAP

NIM. 11375101630

Tujuan Penelitian Ini Adalah Untuk Mengetahui Bagaimana Analisis Pelaksanaan Bantuan Rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (Rtlh) Kelurahan Bangsal Aceh Kecamatan Sungai Sembilan Kota Dumai, Penelitian ini menggunakan teori kebijakan Publik Thomas R.Dye, dalam Inu Kencana (1999:106) kebijakan publik adalah apa pun juga yang dipilih pemerintah, apakah mengerjakan sesuatu itu atau tidak mengerjakan (mendiamkan) sesuatu itu, Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kualitatif dengan menggunakan teknik observasi dan wawancara mendalam. Penentuan informan dalam penelitian ini menggunakan teknik Purposive Sampling (bertujuan). Adapun teknik analisa data dalam penelitian ini adalah menggunakan teknik analisa data kualitatif model interaktif dari Miles dan Hubberman, dimana kegiatan analisis terjadi secara bersamaan, yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi kegiatan. Adapun indikator untuk mengukur dan menjawab Bagaimana Analisis Pelaksanaan Bantuan Rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (Rtlh) Kelurahan Bangsal Aceh Kecamatan Sungai Sembilan Kota Dumai, peneliti menggunakan Peraturan Gubernur Riau Nomor 22 Tahun 2013 tentang pedoman pelaksanaan pembangunan bidang pemukiman dengan pola pemberdayaan masyarakat dimana ada tiga aspek yaitu, organisasi, Interpretasi, penerapan. Ada pun hasil penelitian menunjukkan bahwasanya ketiga aspek tersebut sudah di lakukan oleh pemerintah daerah provinsi Riau maupun pemerintah Daerah dengan baik, hanya masih terdapat kekurangan-kekurangan dalam implementasi aspek-aspek tersebut. Dari hasil penelitian juga menunjukkan bahwa Pelaksanaan Bantuan Rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (Rtlh) Kelurahan Bangsal Aceh Kecamatan Sungai Sembilan Kota Dumai, belum sepenuhnya memenuhi aspek pola keberdayaan

Kata: Kebijakan Publik, Bantuan Rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni, Kota Dumai